

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat, berkah, dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian skripsi yang berjudul "**Pengembangan Modul Hypermedia Metode Perawatan Jalan Rel Untuk Peserta Diklat di Balai Pelatihan Teknik Perkeretaapian Sofyan Hadi**". Skripsi ini merupakan satu langkah akhir penulis dalam perjalanan untuk mendapatkan gelar sebagai Sarjana Pendidikan.

Penulis menyadari tanpa bimbingan dan dorongan dari semua pihak, maka penulisan skripsi ini tidak akan terselesaikan dengan baik. Yang paling utama, penulis mempersembahkan skripsi ini untuk kedua orang tua penulis (Alm) Papah dan Mamah tercinta. Alhamdulillah Jaza Kilauhu Khoiro atas semua doa mamah yang selalu tercurahkan diwaktu 1/3 malam yang akhir, atas semua nasehat, motivasi, semangat, dukungan moril maupun materil yang diberikan kepada Ndo. Semoga skripsi dan gelar sarjana yang Ndo dapatkan ini menjadi kebanggaan untuk mamah serta menjadi satu langkah awal agar Ndo dapat membahagiakan dan mengangkat derajat mamah dihari yang akan datang, aammiinn. Alhamdulillah Jaza Kilauhu Khoiro juga kepada kedua kakak ku yaitu Fatkhuroyan dan Laili Rakhmawati atas semua nasehat dan dukungan yang diberikan baik dukungan moril maupun materil. Fadil dan Izza ma duo ponakan gemash ku yang selalu mewarnai hari-hari ante ketika sedang menulis dirumah. Aku sangat bersyukur karna telah terlahir dan dibesarkan di keluarga ini.

Terima kasih penulis ucapkan kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ serta terima kasih pula kepada Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ. Kemudian terima kasih penulis ucapkan yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dewi Salma Prawiradilaga, M.Sc, Ed yang telah menjadi

inspirasi bagi penulis dalam mengembangkan modul interaktif dengan memanfaatkan *QR Code* sebagai media pembelajaran. Teruntuk kedua dosen pembimbing ku yang tidak kalah penting perannya dalam proses penyusunan skripsi ini, terima kasih yang sebesar-besarnya teruntuk Bapak Dr. Robinson Situmorang, M.Pd dosen pembimbing I serta selaku Koordinator Prodi TP UNJ yang selalu memberikan arahan dan bimbingan, semangat serta motivasi kepada penulis selama masa bimbingan. Kemudian terima kasih kepada Bapak Drs. Ahmad Sadek, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang juga telah memberikan arahan, semangat dan motivasi kepada penulis selama masa bimbingan. Selanjutnya tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Mulyadi M.Pd selaku Penasehat Akademik penulis selama dibangku perkuliahan yang mengarahkan penulis dalam melaksanakan kegiatan perkuliahan. Terima kasih penulis ucapkan pula kepada Ibu Asih, yang sejak hari pertama perkuliahan hingga proses kelulusan selalu membantu penulis dengan senyum cerianya dalam mempersiapkan dokumen yang dibutuhkan. Teruntuk dosen-dosen dan staf Prodi TP UNJ, yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu namun tidak mengurangi rasa hormat saya, terima kasih atas segala ilmu, bimbingan, dan pengalaman yang telah membuat saya belajar lebih banyak dan saya sangat merasa beruntung dapat menjadi bagian dari keluarga TP UNJ.

Terima kasih kepada pihak Balai Pelatihan Teknik Perkeretaapian (BPTP) Sofyan Hadi Bekasi yang telah banyak memberikan bantuan, baik bimbingan, motivasi sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik. Terima kasih penulis ucapkan kepada Bapak Heri S. Trimukti selaku General Manager BPTP Sofyan Hadi yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di BPTP Sofyan Hadi. Kemudian yang tidak kalah penting perannya dalam proses penyusunan skripsi ini, teruntuk Bapak Dion Alessandrio selaku Assistant Manager Training Implementation Alhamdulillah Jaza Kaulohu Khoiro Pak Dion atas semua waktu, nasehat, motivasi, dukungan serta semangat yang diberikan

kepada penulis, saya sangat bersyukur dapat bertemu dengan bapak, hehe. Tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada Bapak Rizky Arief Munanda selaku General Affairs atas semua waktu, obrolan random, dukungan dan semangat yang diberikan kepada penulis, kapan-kapan bisa lah ngobrol random lagi, haha. Dan yang tak kalah pentingnya juga kepada Bapak Suryo Sularso selaku instruktur dan ahli materi dalam penelitian penulis, terima kasih atas semua waktu, ilmu dan bimbingan yang diberikan kepada penulis, semoga selalu diberikan kesehatan yaa Pak, aammiinn. Kemudian terima kasih pula kepada seluruh instruktur pelatihan dan karyawan lainnya yang tak dapat disebutkan satu persatu. Semoga Allah Subhanahu Wata'ala selalu memberikan kebahagiaan dan kesehatan bagi Bapak Ibu sekalian, aammiinn.

Tak hanya itu, selama menjalani perkuliahan penulis juga banyak menerima dukungan dari berbagai pihak, juga individu. Untuk disini penulis ingin berterima kasih kepada seseorang yang juga sangat berperan penting dalam hidup penulis yaitu Muhammad Rofiq Arrasyid, Alhamdulillah Jaza Kaulohu Khoiro Po atas semua doa, pertolongan, waktu, tenaga, nasehat, motivasi, semangat serta dukungan yang diberikan kepada penulis, aku sangat bersyukur karna telah dipertemukan dengan mu, huehehe. Terima kasih kepada Vina dan Eka duo sobat missqueen ku yang super random yang ikut mewarnai masa perkuliahan penulis, aku rindu masa-masa dikelas dengan kalian, huhu. Terima kasih pula kepada teman-teman TPers'14 yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah ikut mewarnai perjalanan penulis selama duduk dibangku perkuliahan, see you on top guys! Tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada senior dan junior TP UNJ yang selalu menginspirasi sehingga dapat memotivasi penulis dalam menjalani perkuliahan. *Last but not least*, Alhamdulillah Jaza Kumulahu Khoiro untuk sobat-sobat random sepengajian ku Ida, Nisa, Nita, Irga, Intan, Firman, dan Umi atas semua doa, motivasi, semangat dan dukungannya, laafff yu gaes!

Tak ada gading yang tak retak, penulis menyadari bahwa penelitian skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, penulis mohon maaf jika masih banyak kekurangan dan kesalahan. Penulis dengan setulus hati menerima segala kritik dan saran yang membantu guna menyempurnakan penelitian ini. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak, aammiinn. Terima kasih...

Jakarta, Februari 2019

AKM